



**TAMBIÉN EL VIERNES** Standard & Poor's puso en revisión especial negativa la calificación de la deuda de Radio Centro, tras de que la compañía de **Francisco Aguirre** solicitara a los acreedores de sus certificados bursátiles una dispensa para el cumplimiento de obligaciones, los cuales se reunirán en asamblea el próximo 13 de mayo. El pasivo en ese papel ronda los mil 150 millones de pesos. En el entretanto, trascendió que la compañía está vendiendo su estación que posee en Los Angeles, la K-XOS de la 93.9 de FM. Se comenta que Aguirre quiere cerca de 30 millones de dólares.

